

El Mercado de San Lorenzo abre mañana sesenta puestos en Getxo

La calidad y diversidad del género son los principales alicientes para los visitantes, que podrán degustar el género de 54 productores de Euskadi, Navarra y Francia

■ **ÍÑIGO SÁNCHEZ DE LUNA**

GETXO. El tradicional Mercado de San Lorenzo de Getxo abrirá la persiana mañana a las 10.00 horas en sus emplazamientos tradicionales de las plazas San Nicolás y Biotz Alai de Algorta, cuya proximidad ha permitido reunir hasta 61 puestos de venta y dos txosnas. Los visitantes podrán adquirir a lo largo de toda la mañana una gran variedad de alimentos típicos del caserío vasco: desde hortalizas, frutas, quesos, patés y derivados del pato, hasta pan, pasteles, miel, chocolate, sidra o txakoli, así como plantas ornamentales y chacinería, entre otros, sin olvidar los productos ecológicos. Todos ellos llegarán de la mano de 54 productores, la mayoría de Bizkaia, aunque también habrá espacio para las huertas de los vecinos de Álava, Guipúzcoa, Navarra, y del sur de Francia. La representación local correrá a cargo de cuatro baserritarras.

Una de las principales características de esta cita –organizada por el Aula de Cultura de Getxo en colaboración con la BBK– es el colorido y esmero con el que se decoran los diferentes stands, que ejercen de imán para los visitantes. Los habituales grupos de trikitillaris y gaiteros serán los encargados de dar ambiente festivo a esta cita, en la que los asistentes podrán además degustar talo con chorizo, sidra y otras ricas viandas en las txosnas ubicadas en los dos emplazamientos del mercado, en los que cada año se dan cita personas de todas las edades para reponer fuerzas.

A media mañana tendrá lugar una cita obligada para muchos de los productores, de mano de los tradiciona-



Verduras y hortalizas serán mañana las protagonistas. ■ P. URRESTI

les concursos de queso con Denominación de Origen Idiazabal, hortalizas y plantas que año tras año se disputan los participantes. El resultado definitivo se dará a conocer en torno a las 13.00 horas, coincidiendo con la entrega de premios en el escenario situado en la plaza Biotz Alai.

Más de 20.000 visitantes

La calidad y diversidad de los productos de este mercado representan los «principales alicientes para los visitantes y hacen del San Lorenzo getxotarra una de las citas de este tipo más importantes en Bizkaia», destacaron

desde la organización. No en vano, está catalogada como la tercera cita más importante con el agro vasco después de Santo Tomás y el último lunes de Gernika, llegando a congregar a más de 20.000 visitantes en pasadas ediciones.

El mercado se cerrará a las dos y media de la tarde, aproximadamente, si bien, fieles a su cita, la coral getxotarra Biotz-Alai clausurará la jornada festiva a partir de las 22.00 horas con el tradicional concierto que ofrece todos los años en la plaza. La entrada será gratuita hasta agotar el aforo.

DISOLUCIÓN Y LIQUIDACIÓN DE LA COOPERATIVA «LHDV, S. COOP PEQUEÑA»

Se hace público que en la Asamblea General Universal y Extraordinaria de la Cooperativa «LHDV, S. COOP PEQUEÑA» celebrada el día 15 de julio de 2016, se acordó por unanimidad su disolución y liquidación, aprobando el balance final de liquidación del que resulta un haber reparable de 6.102,73 euros.

La documentación de los citados acuerdos se encuentra a disposición de los interesados en el domicilio social de la cooperativa, calle Club número 11-1º C de Getxo (Bizkaia), según Ley 4/1993 de Cooperativas de Euskadi. Getxo (Bizkaia) a 15 de julio de 2016

LIQUIDADORES MANCOMUNADOS
JOSEBA MIKEL MURO RONDA
MARÍA JESÚS RAMOS MARTÍNEZ
JOSÉ-MANUEL PÉREZ BASTERRECHEA

DR. MANUEL SERRA
MÉDICO DENTISTA
ABIERTO AGOSTO
- IMQ (Igualatorio) -
Gran Vía, 72 - 2º Dcha. Bilbao.
Tel.: 94 442 09 83
manuel.serra.cabrera@gmail.com

Arrandi, 34. (Esq. Gipuzkoas)
BARAKALDO
94 438 19 27
SalOrO
BAJAS DEL ORO
ORO
DEPÓSITO
COMpra-VENTA
Puedes recuperar lo depositado y si lo deseas también lo compramos definitivamente.

ASESORÍA HERRERO
50 años
dándolo todo
Tel. 944 446 641
Gordoniz, 53 A - 1º (BILBAO)
www.asesoria-herrero.com

Dedicados al asesoramiento integral de empresas y particulares

LABORAL • FISCAL • CONTABLE • JURÍDICA

- Más de 50 años ayudando a grandes y pequeños negocios.
- Nuestra oficina es su oficina.

¡Deje en nuestras
manos los trámites
administrativos
y papeleos!

Visítenos
y compruébelo
en persona

Esne Beltza y La Pulquería pondrán ritmo al Sopela Kosta Fest en septiembre

La tercera edición del festival será «la más surfera», con pruebas y competiciones puntuables enmarcadas en el circuito vasco

■ **MIRIAM COS**

SOPELA. Surf, sobre todo, pero también música, naturaleza y cultura. Queda todavía un mes para que se celebre la tercera edición del Sopela Kosta Fest pero los promotores de la cita, a cargo del Ayuntamiento y que comienza a consolidarse ya en el calendario de vecinos y visitantes, han adelantado algunos de los detalles que convertirán la localidad en la meca del surf del 22 al 25 de septiembre, con un programa que llega cargado de novedades y mucho ritmo.

El grupo valenciano La Pulquería y los locales Esne Beltza encabezarán el cartel de los conciertos programados durante el fin de semana, que se celebrarán gratis en la plaza consistorial. El rock tributo a la banda norteamericana Eagles que practica Hey Mr. Neken, una de las bandas revelación del

EN SU CONTEXTO

► **La cita.** La tercera edición del Sopela Kosta Fest se celebrará del 22 al 25 de septiembre.

► **Actividades.** Contará con conciertos y actividades culturales y deportivas para todos los públicos. Las escuelas, además, ofrecerán clases gratuitas de surf.

► **Objetivo.** El Ayuntamiento de Sopela, que organiza el evento, pretende hacer del municipio un referente en el mundo del surf.

BBK Live, The Rural Zombies, y la cantante Sorkun acompañarán el viernes 23 a los de Valencia, tal y como explicaron ayer desde la organización de la cita. Por otro lado, el sábado será el turno del grupo vasco Esne Beltza, las madrileñas The Clams, el rock independiente de los vizcaínos Dead Bronco y The Great Barrier, a los que se unirá a última hora la sesión del navarro DJ Göo.

Concurso de cortos

Esta será la edición «más surfera», revelan los promotores, con más protagonismo para el deporte y a la cultura. «Se celebrarán multitud de actividades y competiciones relevantes enmarcadas en el circuito vasco, el más importante a nivel nacional», señalaron. En colaboración con la Federación Vasca de Surf (EHSF), el festival de referencia de la localidad acogerá la segunda prueba del circuito vasco, además del Campeonato de Euskal Herria, de surf open y femenino en las modalidades de longboard, SUP y veteranos. «También se celebrará el campeonato inter-clubes de EHSF, en el que podrán participar los numerosos clubes que existen en las playas vascas: el único requisito es que estén capitaneados por chicas», destacaron los organizadores. Además, las escuelas locales de surf ofrecerán clases gratuitas durante el fin de semana a todos los interesados.

Por otro lado, tras el éxito de participación que obtuvo la primera edición del concurso de cortometrajes el año pasado, la organización continúa recibiendo los trabajos que se están presentando a la cita. Deberán tratar temas relacionados con el surf y la naturaleza, con una duración máxima de 10 minutos. El plazo para presentarlos permanecerá abierto hasta el 29 de agosto y se repartirán más de mil euros en premios.

Bilbao
PORT

B

Bilboko Portuko Agintaritza
Autoridad Portuaria de Bilbao

ANUNCIO

Bilboko Portuko Agintaritza ebatzen, «Bilboko Portuko Agintaritza instalazio elektriko mantenitzeko eta kontserbazio eta instalazio elektrikoa osagarri gauzatzea, goi eta behe-tentsioan (2016) zerbitzuaren kontratuaren lizitzioa iragartzen duena. Eragunko adjudikatzailea: Bilboko Portuko Agintaritza. Kontratuaren xedea: Epigrafean aipatutako zerbitzu Prozedura-mota: Iriekia, 31/2007 Legeari jarraituz, adjudikatzeko zenbait irizpide erabiliz, kontratazio hau erauzten duten Preskripzio Teknikoen Pleigak eta Baldintza Bereziak Pleigak ereaztutako gainerako legezian eta aurradurari jarraituz.

Informazioa lortzeko: Interneteko webgunea: <http://www.bilbaoport.eus> <http://contrataciondelestado.es>

Kontratazioaren balio zenbatetikoa: 2.550.000 euro, BEZA kanpo.

Lizitzioaren aurrekontua: 1.700.000 euro, BEZA kanpo.

Amaitzekoen/emeakteko epea: 4 urte, Baldintza Bereziak Pleigak 1. eranskinaren laugarren araua espezifikoak ezartzeko dituen baldintzeten.

Kontratistaren betekizun bereziak: Kaudimen ekonomiko, finanzario, tekniko eta profesionalaren egiatzapena, Baldintza Bereziak Pleigak ezarritakoaren arabera.

Eskatutako bermeak: Behin-behinekoak: 51.000 euro. Behin-behineko adjudikazioaren zenbatekoaren % 5.

Proposamenak aurkezten: Baldintza Bereziak Pleigak adierazi den edukizunekin eta esandako moduan, Bilboko Portuko Agintaritzaen Registro Orokorraren entregatuko dira (Bulego Nagusien Eraikina, Handitz kaia, Ugaldeberri sarbidea, Santurtzi), 2016ko irailaren 21ean 13:00ak baino lehen. Bestela, postaz bidaliko dira, Baldintza Bereziak Pleigak ezarritakoaren arabera.

Eskaintza irekiztea: 2016ko urriaren 19an, 10:00etan, bilboko berenean, Kontratazio Mahaiak ekitadilku batean onartutako eta baxtutako enpresen berri emango du, lortututu puntuazio teknikoa irakurriko ditu eta proposamen ekonomikoak dituzten gutunak ireki eta irakurriko ditu.

Resolución de la Autoridad Portuaria de Bilbao por la que se anuncia la licitación del contrato del servicio de «Mantenimiento y Conservación de Instalaciones Eléctricas y Ejecución de Instalaciones Eléctricas Accesorias, en Baja y Alta Tensión, para la Autoridad Portuaria de Bilbao (2016)».

Entidad Adjudicadora: Autoridad Portuaria de Bilbao.

Objeto del Contrato: Servicio mencionado en el epígrafe.

Tipo de Procedimiento: Abierto Ley 31/2007, utilizando varios criterios de adjudicación, con arreglo a los Pliegos de Prescripciones Técnicas y de Condiciones Particulares que rigen esta contratación, y demás legislación y normativa que se señala en los mismos.

Obtención de información: En la dirección internet <http://www.bilbaoport.eus> <http://contrataciondelestado.es>

Valor estimado del contrato: 2.550.000 euros, IVA excluido.

Presupuesto de licitación: 1.700.000 euros, IVA excluido.

Plazo de ejecución/entrega: 4 años, en las condiciones que establece la Norma Específica Cuarta del Anexo nº 1 del Pliego de Condiciones Particulares.

Requisitos específicos del contratista: Acreditación de la solvencia económica y financiera y técnica y profesional, según determina el Pliego de Condiciones Particulares.

Garantías exigidas: Provisional: 51.000 euros. Definitiva: 5% Importe Adjudicación.

Presentación de propuestas: Con el contenido y en la forma que se indica en el Pliego de Condiciones Particulares, se entregarán en el Registro General de la Autoridad Portuaria de Bilbao, en el Edificio de Oficinas Generales, Muelle de la Amplitud, Acceso Ugaldeberri, en Santurtzi, antes de las 13:00 horas del día 21 de septiembre de 2016, o se enviarán por correo, según determine el Pliego de Condiciones Particulares.

Apertura de Ofertas: A las 10:00 horas del día 19 de octubre de 2016, en la misma dirección, la Mesa de Contratación procederá, en acto público, a la notificación de las empresas admitidas y rechazadas, a la lectura de las puntuaciones técnicas obtenidas y a la apertura y lectura de las proposiciones económicas.

Santurtzi, 28 de julio de 2016.- El Presidente,